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Segunda Gestão

Diretoria é reeleita para
administrar a Apatej

No dia 19 de junho de 
2015 os associados da Apa-
tej foram às urnas para es-
colher a nova diretoria da 
entidade. As eleições con-
templavam vagas nos car-
gos de Diretoria, Conselho 
Fiscal e Conselho de Ética 
considerando o quadriênio 
2015-2019. Os eleitores vo-
taram em urnas fixas e mó-
veis instaladas nas cidades 
do Litoral e Vale do Ribei-
ra; ABC; Osasco e região e 

Taboão da Serra e região.
A nova gestão tomou 

posse em agosto daque-
le mesmo ano. Com qua-
se 90% dos votos válidos, 
Mario José Mariano, o 
Marinho, foi reconduzido e 
segue à frente da Apatej no 
quadriênio 2015-2019. À 
época da reeleição Marinho 
creditou a vitória ao bom 
trabalho realizado nos qua-
tro anos anteriores. 

“Nossa gestão conseguiu 

promover uma reestruturação 
total da Apatej! Em nossa ca-
minhada, ressalto a conquista 
do nosso sonho: a entrega da 
sede própria, que hoje está 
avaliada em mais de R$ 5 
milhões. Reconheço a impor-
tância de todos os membros 
da diretoria, funcionários e, 
principalmente, associados, 
nosso maior patrimônio, que 
me deram a oportunidade de 
realizar mais uma gestão na 
entidade”, declarou. 

Números oficiais das eleições: 
Votos válidos: 87,53%  
Brancos: 11,49%  
Nulos: 0,98%  

Conselho de Ética 
Silvana Medalla: 45,72% 
Sérgio Gonçalves: 42,05% 
Brancos: 7,82% 
Nulos: 4,40% 

Conselho Fiscal 
Vanderlei Machuco: 42,05% 
Carlos Eduardo: 21,27% 
José Carlos: 17,85% 
Jorge Bandeira: 5,62% 

Brancos: 6,35% 
Nulos: 6,85%

Veja como foi a votação: 
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Balanço Institucional
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Colônia de Férias

Colônia de férias da Apatej:
um sonho que está se tornando realidade

Diretoria da 
Apatej que 
esteve na 
assinatura da 
compra da área 
em Peruíbe:
Diretores 
Marinho - Presidente 
Roberto da Silva - Vice-Presidente 
Marquinhos - Tesoureiro 
André Soares - Secretário 
Alexandre Spínola- Secretário 
Ednaldo Ap. Batista - Diretor 
Ednir Raimundo - Diretora 
Conselho Fiscal 
Vanderlei Machuco 
José Carlos 
Colaboradores 
Iago Vilguer
Iran Jacob Gomes 
Departamento Jurídico 
Dr. Hélio Marcos Pereira Junior

Para comemorar o aniversário de 25 anos 
da Apatej a diretoria da entidade assinou dia 
25 de janeiro de 2019 a compra de uma área 
de 1.200 m² na região central de Peruíbe, li-
toral paulista. No local será construída uma 
Colônia de Férias para os associados. “Ofe-
recer um local onde os sócios possam des-
cansar e se divertir com suas famílias era um 
sonho antigo da atual diretoria”, explica o 
presidente da Apatej, Mário José Mariano, o 
Marinho. “Por isso, um projeto foi idealiza-
do visando a aquisição. Após muito trabalho 
nós finalmente conseguimos”, comemora.

“Estamos entregando a primeira fase com 
uma piscina e um belíssimo jardim. As pró-
ximas fases incluem a construção das aco-
modações”, continua. A escolha de Peruíbe 
se deu porque, além das belas praias, a cida-
de é uma referência de belezas naturais por 
conta da Estação Ecológica Juréia-Itatins, 
área preservada da Mata Atlântica. Peruíbe 
conta ainda com outras opções de lazer ao 
ar livre como cachoeiras, trilhas, observação 
de pássaros e Ufos, área de ciclismo e um 
aquário municipal. 

Diretoria reunida durante a assinatura de compra e venda da área da Colônia de férias

A escritura da colônia foi apresentada para diretores da entidade
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O terreno onde será construída a colô-
nia de férias da Apatej está a poucos metros 
da praia e no seu entorno há toda a infra-
estrutura que os associados esperam com 
supermercados, bancos, padarias, lojas e 
feirinha noturna.

Quando a obra estiver finalmente con-
cluída a colônia oferecerá conforto e diver-
são aos sócios e seus familiares. O projeto 
final em breve será apresentado. Este é um 
compromisso da direção da entidade.  

UM LOCAL ESPECIAL PARA 
ASSOCIADOS E SEUS FAMILIARES
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Fórum do Estado de São Paulo

Série mostrou condição de alguns fóruns de São Paulo
O Jornal da Apatej fez recente-

mente uma série de matérias sobre as 
condições de alguns fóruns do Estado 
de São Paulo. Foram mostrados pré-
dios da região Oeste da Grande São 

Paulo, da região sudoeste e do lito-
ral. Em algumas cidades há prédios 
novos e bem estruturados com aces-
sibilidade, modernidade e conforto 
para os servidores da Justiça e para a 

população.
Já em outros municípios as es-

truturas judiciais estão instaladas em 
prédios precários, sem conforto, aces-
sibilidade, segurança e sem espaço. O 

levantamento mostra que muito foi fei-
to, mas que ainda há muito a se fazer, 
principalmente nas cidades maiores, 
onde as demandas são gigantescas e os 
problemas, idem. Conheça alguns:

Osasco – Esqueleto deteriorado

Em Osasco a construção do Fórum 
está parada desde 2015 por falta de 
recursos. Ali, cerca de 59% da obra – 
que tem 13 andares – já está pronta. A 
nova promessa é que esteja terminado 
e entregue em 2020.

Enquanto isso, o atual prédio onde 
funciona o Fórum de Osasco é pe-
queno e insuficiente para atender as 
demandas. O local não possui, por 
exemplo, acessibilidade, um item bá-
sico recomendado pela própria Jus-
tiça. Para atender os munícipes com 
mais qualidade a prefeitura local alu-
gou prédios que abrigam as Varas da 
Fazenda Pública, da Família e Cejusc.

Carapicuíba – Entre os 5 piores do Estado 
O Fórum de Carapicuíba foi clas-

sificado pelo Desembargador Cortez 
como um dos 5 piores do Estado. O 
atual local onde está instalado o fó-
rum, na Vila Municipal, esteve há 
alguns anos em vias de ser 
transferido para Osasco 
por falta de segurança. O 
assunto chegou a ser discu-
tido por redes de TV como 
Globo (Fantástico) e Ban-
deirantes (Jornal da Band). 

Fora isso o imóvel não 
comporta a demanda e a 
prefeitura precisa alugar 

outros locais para instalar as Varas. 
Um terreno chegou a ser doado para 
a construção de um novo Fórum. En-
tretanto, não há data prevista para o 
início da obra.

Jandira – Um prédio pequeno
Na cidade de Jandira o problema 

envolvendo o Fórum não é diferen-
te de outras cidades do Estado. E 
apesar de estar instalado num anexo 
junto com o Poder Executivo local, 

juntamente com outros serviços, o 
espaço também não é ideal. 

No fórum da cidade a falta de 
estrutura física não permite a inta-
lação de mais Varas.

Pior: quando cho-
ve, a rua onde o Fórum 
está instalado costumar 
alagar, impedindo qual-
quer entrada ou saída. 
Em Jandira a popula-
ção também espera – há 
anos – a construção de 
um fórum que comporte 
as necessidades.

Barueri – Estrutura adequada 
Recém-inaugurado, o novo fórum 

localizado na Vila Porto é um dos 
mais modernos do país. O investi-
mento total é de R$ 58,7 milhões e foi 
feito pela prefeitura local. O 
prédio contém salas de pro-
motores, salas de juízes com 
audiências, cartórios, hall de 
entrada, varas, tribunal do 
júri e celas; bancos, dormi-
tórios para jurados, recep-
ção, tesouraria, protocolo e 
arquivo. 

São 16.408 metros qua-
drados de área construída, 
com três pavimentos: térreo, 

inferior (garagens) e superior tudo 
para dar mais conforto e segurança ao 
público e aos servidores da justiça.

Itapevi – No meio do nada
O fórum de Itapevi foi inaugura-

do em 2007. Dotado de uma estrutu-
ra confortável para os servidores da 
Justiça e para a população, o prédio 

conta com instalações de acessibi-
lidade, como rampas, elevadores e 
sanitários adaptados. São três anda-
res que abrigam, além do fórum, Va-

ras da Fazenda Pública, da 
Família e Cejusc. Há ainda 
estacionamento para funcio-
nários, membros da OAB e 
autoridades. 

O único inconveniente 
é a localização do Fórum, 
que fica em um bairro pouco 
acessível para quem preci-
sar ir até o local utilizando 
transporte público.

Embu das Artes – Boas instalações 
Inaugurado em 2016, o fórum 

de Embu das Artes é um dos que 
foi inaugurado recentemente. Bem 
localizado, possui instalações que 
representam melhores condições de 
trabalho para os servi-
dores e, especialmente, 
atendimento adequado 
à população. Há ampla 
acessibilidade a porta-
dores de necessidades 
especiais, móveis novos, 
conforto e locais para a 
acomodação de mate-
riais e equipamentos, 
além de estacionamento, 

elevador, entre outros. 
Edificado na região do novo cen-

tro expandido da cidade, possui no 
seu entorno comércios e serviços 
importantes para a população.



Tanto a imprensa 
nacional quanto a 
regional chegou a 
repercutir a situação 
dos fóruns da região, 
principalmente o 
de Osasco e o de 
Carapicuíba.
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Cotia – Dentro da Expectativa 
Localizado na região central da 

cidade de Cotia, o fórum – que pas-
sou por reforma e ampliação recen-
temente – existe desde 1960. O novo 
prédio abriga salas de audiência e de 
júri, sala de reconhecimen-
to (espelhadas e que garan-
tem mais segurança), novas 
celas e entrada especial 
para demandas criminais 
além de setores administra-
tivos, além da nova sala dos 
advogados, da Defensoria 
Pública e um espaço para 
integrantes do Ministério 

Público. 
Antes da reforma partes do antigo 

prédio haviam sido interditadas por 
conta de uma chuva que fez desabar 
parte do teto. 

Embu-Guaçu – Boa localização
A população de Embu-Guaçu não 

tem o que reclamar do novo fórum. 
O prédio possui 1.488,05 m² de área 
construída e foi inaugurado em 2014. 

Para quem chega de veículo particular 
ou por meio de transporte público o 
acesso é rápido, pois o novo prédio está 
localizado numa área de fácil acesso e 

próxima da Prefeitura da cida-
de. Preparado para atender a 
população com conforto e agi-
lidade, reúne em um só local 
toda a infraestrutura necessária 
com ar condicionado e acessi-
bilidade. 

A moderna edificação se 
tornou rapidamente uma das 
mais importantes de Embu-
-Guaçu.

Monguaguá – Um prédio funcional
O novo fórum de Mongaguá ini-

ciou as suas atividades oficialmente 
em abril de 2017, mas havia sido inau-
gurado em janeiro de 2016. Além do 
espaço de 3.026,30 m² o novo prédio 
contempla dependências 
para a Defensoria Públi-
ca, Ministério Público, 
psicólogos, assistentes 
sociais e posto bancário. 
No local há ainda acessi-
bilidade, estacionamento 
e ar-condicionado. O pré-
dio demorou nove anos 

para ficar pronto e custou mais de R$ 
9,3 milhões. 

A inauguração foi um alívio para 
dezenas de servidores estaduais e para 
os moradores da cidade. 

Peruíbe – Inacessível sob chuva intensa
O moderno prédio conta com 

itens de acessibilidade, conforto e 
segurança e foi inaugurado em no-
vembro de 2017. Hoje funcionam 
ali 1ª e 2ª Vara Judicial, Juizado Es-

pecial Cível e Criminal, cartório do 
Serviço Anexo das Fazendas, além 
do distribuidor, protocolo, adminis-
tração, seção de mandados e setor 
técnico. 

No local há ainda 
áreas destinadas para 
o Ministério Público, a 
Defensoria Pública e a 
Ordem dos Advogados 
do Brasil. Assim como 
em Jandira, o problema 
é quando chove intensa-
mente, pois o acesso ao 
fórum fica impossível.

Itanhaém – Totalmente Reformulado
O fórum de Itanhaém é um dos 

que passou por ampliação no ano 
de 2013 e hoje está adequado para 
o atendimento ao público e aos ser-
vidores da justiça. No local há ele-
vador e banheiro adap-
tado. 

Atualmente o pré-
dio abriga salas de 
atendimento e espera, 
Anexo Fiscal, Cartório 
das Fazendas, sala de 
assistente social e psi-
cólogo, salas para 3º 
e 4° Ofício, cozinha, 

copa dos funcionários, vestiários e 
banheiros. Há ainda salas de teste-
munhas e de conciliação, salas de 
audiência e de apoio ao Ministério 
Público e Gabinetes. 

Praia Grande – Um dos piores do Litoral
Infelizmente nem todos os fóruns 

do litoral se encontram em condições 
de oferecer atendimento adequado 
e conforto a cidadãos e servidores. 

Inaugurado há 10 anos, o fórum de 
Praia Grande passou em janeiro de 
2018 por uma ampliação. 

Entretanto, essa primeira fase da 
readequação não foi su-
ficiente para resolver os 
problemas estruturais cau-
sados por intempéries e 
por um grande alagamen-
to acorrido em 2015. O 
prédio não possui itens de 
acessibilidade na parte in-
terna, é quente e quase não 
dá conta de abrigar toda a 
demanda necessária.
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Lutas

A Apatej não fugiu da luta e esteve
junto com os servidores na busca por melhores 

condições de salário e de trabalho

Nos últimos anos a Apatej 
não fugiu da luta em defesa 
dos associados. Foram 
centenas de participações 
em assembleias, passeatas, 
encontros, manifestações, 
mobilizações, reuniões, 
seminários, palestras entre 
outros.

Muitas conquistas
Foram lutas duríssimas, entre 

as vitórias podemos destacar a con-
quista do nível universitário para os 
oficiais de justiça; adicional de qua-
lificação; transformação de agentes 
em escreventes; pagamento das in-
denizações em pecúnia; cumprimen-
to da data-base; contratação e mais 
servidores; nomeação de assistentes; 
instituto de remoção,  entre outros.
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O que está por vir

Reforma Trabalhista

Reforma da Previdência

Temos que avançar muito 
mais conquistando por exemplo  
o nível universitário para o es-
crevente técnico; pagamento das 
perdas inflacionárias; melhores 
condições de trabalho e salários; 
ações contra o assédio moral; 
contratação de mais servidores; 
transformação total de agentes 
em escreventes; implementação 
de coordenadores do Cejusc en-
tre outras lutas e bandeiras.

Entretanto, entendemos que 
essas conquistas só virão se 
houver a união e participação 
de todos. 

Uma das batalhas travadas 
pela Apatej ao longo dos últimos 
anos – não apenas em favor dos 
servidores do judiciário, mas 
também por todos os brasileiros 
– foi contra a reforma da Tra-
balhista, que tanto prejudicou a 
classe trabalhadora. 

Infelizmente ela foi aprova-
da. Mesmo assim não deixamos 
de denunciar seu efeito nefasto 
sobre os mais pobres.

Enfatizamos sempre a im-
portancia de termos governantes 
alinhados com os interesses da 
classe trabalhadora.

Outra proposta muito grave 
que temos combatido é a Refor-
ma da Previdência. 

Não podemos admitir que 
uma proposta tão prejudicial aos 
trabalhadores seja aprovada. 

Contra ela estivemos em Bra-
sília, na Assembleia Legislativa 
de São Paulo (Alesp), na Ave-
nida Paulista e em várias outras 
mobilizações.

Continuaremos firmes denun-
ciando barbaridades desse tipo 
contra os servidores.
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Jurídico

O departamento jurídico da Apatej está sempre
a postos para defender o servidor

“Batalhamos para que o associado não 
venha a sofrer nenhuma punição injusta 

ou qualquer violação de seu direito”

O advogado Hélio Marcos Pereira Júnior é um dos co-
ordenadores do Departamento Jurídico da Apatej e explica 
sobre a atuação na defesa administrativa e judicial do asso-
ciado. “Toda vez que o servidor é lesado, ou de alguma ma-
neira sofre alguma perseguição, alguma ação indevida, uma 
acusação, nós fazemos a defesa desse servidor, quer seja no 
âmbito administrativa ou no âmbito judicial”.

“Não é incomum o servidor ser alvo de sindicância e pro-
cesso administrativo. Em favor desse servidor a Apatej age, 
garantindo o direito na fase administrativa e, se necessário, 
também na fase judicial, para que o associado não venha a 
sofrer nenhuma punição injusta ou qualquer violação de seu 
direito”, ressalta o doutor Hélio Marcos Pereira Júnior.

“É uma honra trabalhar junto à Apatej, que, no âmbito jurídico, de-
monstra um empenho, uma força muito grande, para todo associado da 
entidade. Como profissional, me sinto lisonjeado e honrado em poder 
acompanhar a Apatej como uma das entidades que está sempre na bus-
ca da Justiça, da legalidade. Combativa e aguerrida em busca da defesa 
de todos os associados”.

Hélio Marcos Pereira Júnior (OAB/SP 240132)
advogado, pós-graduado em Direito Civil e Processual Civil, pós-

-graduando em Direito Previdenciário e mestrando em Relações Sociais 
pela PUC/SP

Servidor tem que receber tudo o que tem direito
A advoga Gonçala Maria Clemente é 

coordenadora do Departamento Jurídico da 
Apatej e explica sobre a defesa dos associa-
dos em questões relacionadas a verbas inde-
nizatórias que os servidores do Judiciário têm 
direito e muitas vezes não sabem. “Batalha-
mos para que o servidor receba tudo a que 
tem direito”, ressalta ela.

“A Apatej defende os associados em bus-
ca do pagamento correto do adicional de 
qualificação, recálculo da sexta-parte e quin-
quênio, recálculo da URV e não desconto do 
auxílio alimentação em dias de efetivo exercí-
cio”, explica a doutora. “Além disso, atuamos 
em defesa do servidor em casos de negativa 
de licença médica e pelo cumprimento, por 
parte dos bancos, de que se respeite o limite 
máximo de 30% da renda do servidor com 
o pagamento de empréstimos”, completa a 
doutora Gonçala Maria Clemente.

“Nos dedicamos muito para que o associado tenha 
todos os seus direitos garantidos. Essa importância que a 
Apatej dá a seu Departamento Jurídico é um grande dife-
rencial da entidade. É uma associação com a qual o servidor 
pode contar sempre que precisar”. Gonçala Maria Clemente 
(OAB/SP 131216) advogada pós-graduada em Direito Admi-
nistrativo e Constitucional”.

Gonçala Maria Clemente (OAB/SP 131216)
advogada pós-graduada em Direito Administrativo e 

Constitucional

Outros membros do Departamento Jurídico da Apatej

Andreia Cristina R. Cruz
Advogada pós-graduanda em
Direito Civil e Direito Criminal

Luiz Gustavo Guazzelli
Braga de Siqueira 

Advogado com ênfase em Direito
Processual Penal

Luana Sposito Lopes
Estagiária, estudante de Direito

Muitos servidores não sabem, mas a Apatej mantém um competente 
Departamento Jurídico pronto para defender os direitos do associado em 

diversas causas relacionadas ao trabalho, tanto na área administrativa quanto 
em ações que envolvem pagamento de verbas indenizatórias aos quais os 

servidores têm direito e muitas vezes não sabem.

Algumas das causas atendidas pelo 
Departamento Jurídico da Apatej

• Recalculo à sexta parte e quinquênio
• Ação para reaver crédito de FAM
• Ressarcimento nas diferenças - desvio de função
• Indenização de férias e licença prêmio não recebidos por fale-
cidos ou aposentados
• Ação declaratória de moléstia profissional e/ou reparatória
• Defesa em processo administrativo disciplinar e sindicância 
• Ação da URV coletiva
• Ação Adicional de Qualificação Individual
• Ação coletiva de alimentos
• Inclusão tardia de dependentes e agregados no IAMSPE
• Ação de obrigação de fazer contra bancos
• Progressão de regime (nível e letras)

Atualmente o departamento jurídico da Apatej 
tem 5.500 ações em andamento
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Comunicação

Apatej foi destaque na imprensa nacional e regional
Durante os últimos 

quatro anos a atual gestão 
da Apatej cumpriu a ris-
ca o seu objetivo de ad-
ministrar a entidade com 
transparência e responsa-
bilidade. 

E para isso não mediu 
esforços. Tanto que mui-
tas ações da Apatej foram 
destaques  na imprensa 
nacional e na regional. 

Alguns dos exemplos 
foram as participações 
dos diretores da Apatej em 
programas como Fantásti-
co (Rede Globo) e Jornal 
da Band (TV Bandeiran-
tes). As rádios Jovem Pan, 
Difusora Oeste, a TV Câ-
mara de Osasco e o pro-
grama TV Secor, do Sin-
dicato dos Comerciários, 
também deram destaque 
às Ações da Apatej.

Nos jornais impressos e 
portais de notícias as notí-
cias se multiplicaram mos-
trando o trabalho bem feito 
na defesa da população e 
dos servidores do judiciá-
rio. Diário da Região, Cor-
reio Paulista, Página Zero, 
Portal Visão Oeste e Ba-
rueri na Rede entre outros.
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Sede

Inauguração do novo prédio: mais uma
conquista da Apatej para seus associados

DEPOIMENTOS E DIRETORES DA APATEJ SOBRE A CONQUISTA DA SEDE PRÓPRIA

“Essa conquista representa muito para nós. É uma 
honra estar ao lado de cada um que esteve ao 
nosso lado na batalha.” - Marcos Leite Penteado, o 

Marquinhos, tesoureiro

“O sentimento é o de missão cumprida. Ainda há 
muito o que ser feito, mas entregar essa obra já 
nos enche de orgulho” - Roberto da Silva, vice-

presidente

“Podemos dizer que a conquista da nova sede é 
a realização de um  sonho. E de um sonho que 
sonhamos juntos” - Carlos Eduardo Pinheiro, 

conselheiro Fiscal

“Agora os associados da Apatej já podem se 
orgulhar de ter uma sede à altura que eles 
merecem” - Ednaldo Batista, secretário adjunto

“A inauguração da sede própria é um grande momento para a Apatej e seus associados. Muito 
obrigado a todos que acreditaram nesse sonho” - Mario José Mariano, o Marinho, presidente da Apatej

Foi com muito orgulho 
que a Apatej realizou, 
em 2015, um evento 
para celebrar a 
inauguração da sede 
própria.  
A cerimônia contou 
com a presença 
de autoridades 
dos três poderes e 
representantes de outras 
entidades e instituições.

MOTIVO DE ORGULHO

Sede própria antes Sede própria depois

Solenidade de inauguração da sede própria Diretoria se reúne para assinatura do contrato de retomada da obra - novembro de 2013
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Benefícios

Parcerias trazem benefícios para associados
Assumindo o compromisso de facilitar a vida de nossos associados, a Apatej fechou diversas parcerias

Saúde

(Especialidade 
Psicologia) 3681-1913

Diversão

Good Card

O cartão Good Card oferece diversas vantagens!
Informações: (11) 3652-5400 ou www.goodcard.com

www.ecobeneficio.com.br

Educação 

ABC / OSASCOJd. das Flores, Osasco República, São Paulo

Empréstimo Consignado

• TAXAS EXCLUSIVAS PARA ASSOCIADOS
• PORTABILIDADE DE CONSIGNADO
• ATÉ 96 MESES PARA PAGAR

Patrizia: (11) 3050-7111 (11) 94143-94888

O melhor do turismo

Parque Hotel 
Lambari
Informações: 
(35) 3271-2000 / 
parquehotellambari.
com.br

Pousada das 
Cachoeiras
Ubatuba
Informações: 
(12) 3849-8244 
3849-5494 /
3849-5331

Colônia de 
férias Clube 
dos Sargentos
Praia Grande
Informações:
(11) 3602-6895
3602-6890

Pousada
da Matriz
Cananéia
Informações: 
(13) 3851-3364
pousadamatriz.com.br

Colônia de 
Férias  em 
Peruíbe
Informações: 
sindifastfood.org.br
ou pelo telefone
(13) 3455-4779

Hotel
Mantovani
Águas de Lindóia
Informações: 
0800-110143
(19) 3924-9510
(19) 3824-1800

Brotas Eco 
Resort
São Paulo
Informações: 
brotasecoresort.com.br

Clube dos 
Sargentos
Osasco
Informações:
(11) 3602-6890
3602-6894
contato@clubedos
sargentos.com.br

Desconto 7%
Informações:

11 2713-9786
11 98266-2351

Colônia 
de férias 
Caraguatatuba
(12) 3887-1519

Hotel Solar dos 
Girassóis
Mariporã

Informações: 
(11) 4486-8777
4818-8866

Informações
(13) 3455-4392

PERUÍBE
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Turismo

Nos últimos quatro anos a Apatej levou mais
de mil pessoas para viagens e passeios

Viajar com a Apatej se tornou um programa imper-
dível para centenas de associados ao longo dos últimos 
anos. Um levantamento feito junto ao departamento de 
Turismo mostrou que entre 2015 e 2019 um total de 1.184 
associados viajaram conosco.

Foram mais de 10 passeios para várias partes do Brasil 
como a viagem para Monte Verde, em Minas Gerais, em 
2017, que reuniu um número recorde de participantes.

Associados e seus familiares puderam descansar, cur-
tir e se emocionar com as atividades da Apatej. 

Veja o resumo do que foi
realizado nos últimos quatro anos

Monte Verde/MG (Agosto 2016) – 126 participantes
Cabo Frio/RJ (Maio 2017) – 52 participantes
Monte Verde/MG (Dezembro/2017) – 228 participantes
Paraty/RJ (Abril/2018) – 138 participantes
Atibaia/SP (setembro/2018) – 80 participantes
Monte Verde/MG (Setembro/2018) – 132 participantes
São Roque/SP (Outubro/2018) – 42 participantes
Caldas Novas/Go (Dezembro/2018) – 128 participantes
São Pedro/SP (Fevereiro/2019) – 80 participantes
Paraty/RJ (Março/2019) – 61 participantes
Cabo Frio/RJ (Abril/2019) – 116 participantes
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Festas de Final de Ano

Ao longo dos últimos anos a Apatej propor-
cionou festas de final de ano memoráveis para 
seus associados. Foram momentos únicos e re-
cheados de boas lembranças. A estimativa é que 
mais de 5 mil pessoas tenham participado dos 
eventos. Só na última festa, realizada em 2018, 
foram 1.340 pessoas, um recorde. 

Em cada um deles a Apatej procurou ofe-
recer o que havia de melhor em alimentação, 
diversão e entretenimento. O resultado é uma 
entidade mais forte e comprometida com seus 
associados.

Confraternização 
da Apatej é sucesso 

absoluto 

Parque Maeda 2018

Ecolândia 2011

Ecolândia 2014

Parque Maeda 2016

Ecolândia 2012
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Carta ao Associado

Foram oito anos divididos em dois mandatos de mui-
ta dedicação e empenho para que a Apatej conquistasse 
maior representatividade frente a categoria. 

Só alcançamos nossos objetivos porque houve empe-
nho e dedicação de cada um: membros da diretoria, con-
selho fiscal, conselho de ética, ouvidoria, departamento 
jurídico, comunicação, parceiros, colaboradores e princi-
palmente você, nosso associado.

Valeu a pena! 
Hoje temos uma sede própria e acabamos de adquirir 

uma área de 1.200 metros quadrados na cidade de Peru-
íbe onde vamos construir uma colônia de férias. Também 

aumentamos a representação em diversas regiões e cida-
des. Para nós, ter reconhecimento de servidores e principal-
mente dos nossos associados é o nosso maior patrimônio.

Apresentamos aqui um relatório que se constitui na 
oportunidade desta entidade demonstrar ao seu associa-
do as ações, evoluções, estatísticas, índices e elementos 
desenvolvidos durante o exercício prestado.

Por fim, neste ano de 2019 comemoramos 25 anos da 
nossa querida Apatej e somos gratos àqueles que fize-
ram e fazem parte desta história de lutas e conquistas 
para a categoria. 

A todos vocês o nosso muito obrigado!

Chegamos ao final de mais um mandato


